

SWI

Sisihkan Ratusan Peserta, Korem 083/Bdj Raih Juara Dalam Kompetisi Film Pendek 2024

Achmad Sarjono - SWI.OR.ID

Nov 9, 2024 - 22:56



KASAD, Pangdam V/Brw, Danrem 083/Bdj beserta TIM Creator, Berfoto bersama

JAKARTA - Dinobatkan sebagai juara 3 dalam ajang kompetisi "Military Short Movie Festival 2024" Korem 083/Bdj layak berbangga diri karena mampu menyisihkan ratusan peserta dari seluruh Indonesia, Jakarta, 8-11-2024.

Film berjudul "Dedikasi Sang Babinsa" yang digarap oleh Tim kreator Penerangan Korem 083/BDJ ini mengambil latar belakang cerita tentang kondisi sosial yang acapkali dihadapi seorang Babinsa di wilayah binaannya.

Konsep cerita yang ringan dan sederhana dengan latar belakang realita sehari-hari inilah yang akhirnya mengantarkan nama Korem 083/BDJ layak mendapatkan nominasi juara karya film pendek terbaik memperebutkan Piala Panglima TNI.

Dengan cerita yang mengedepankan toleransi adalah langkah yang tepat dalam memberikan solusi bagi masyarakat oleh Bintara Pembina Desa (Babinsa) didalam menangani permasalahan yang ada.

Lomba film pendek ini diikuti oleh 718 peserta dari seluruh Indonesia. Tidak hanya diikuti oleh kalangan militer namun juga peserta dari umum juga turut serta dalam kompetisi yang diselenggarakan oleh Puspen TNI.

Acara pengumuman pemenang kompetisi short movie 2024 yang digelar di Djakarta Theatre di Jakarta ini dihadiri Panglima TNI, Kepala Staf Angkatan, PJU Mabes TNI dan TNI AD, kalangan artis dan sineas juga dilibatkan dalam penjurian ini.

Dalam acara penyerahan Piala ini Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Setyo Wibowo., S.I.P.,M.Sos menerima Tropy, piagam penghargaan dan hadiah yang diberikan langsung oleh Wakasau Marsma TNI Andyawan Martono Putra.

Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subianto sangat mengapresiasi kegiatan ini, ia mengatakan bahwa lomba seperti ini untuk memacu kreativitas cineas - cineas Indonesia berkarya dan menunjukkan bahwa kita memiliki kemampuan untuk membuat karya film yang baik dan bermutu. (Penrem 083)